
Pièces 2 Pièces

Superficie 38 m²

Référence 86167480

Prix 270 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Notre  agence  vous  propose  ce  bel  appartement  deux  pièces  entièrement  rénové

dans  une  résidence  renommée  de  Cannes,  sécurisée  avec  gardien,  à  quelques

minutes  à  pied  du  centre-ville.  Situé  dans  un  quartier  résidentiel  recherché,  cet

appartement  en  étage  élevé  offre  une  vue  imprenable  sur  les  collines  de  la

Californie. Il se compose d'une entrée, d'un élégant séjour baigné de lumière, d'une

cuisine  équipée,  d'une  chambre  bénéficiant  d'une  fenêtre  sur  l'extérieur  et  d'une

verrière donnant sur le salon, d'une salle d'eau moderne, d'un placard aménagé en

buanderie et d'un wc séparé. Parking ...

Our  agency  offers  this  superb  two-room  apartment  completely  renovated  in  a

renowned residence of Cannes, secured with guard, a few minutes walk from the

city  center.  Located  in  a  sought-after  residential  area,  this  high-rise  apartment

offers  stunning  views  of  the  California  hills.  It  consists  of  an  entrance,  an  elegant

living room bathed in light, a kitchen, a bedroom with a window to the outside and

a glass roof overlooking the living room, a modern bathroom, a laundry closet and a

separate toilet. A unique opportunity to enjoy luxury and comfort in one of the most

popular cities of the ...

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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